



El Consell de Formentera, a través del área de Turismo, se promociona entre hoy y domingo, 7 de mayo, en la feria Expovacaciones de Bilbao. "En esta feria, abierta al público, el destino Formentera se acoge con mucho interés por la facilidad de conexión con vuelo directo y porque el turista del norte de España busca destinos de playa que contrasten con su oferta", según ha explicado el jefe de Promoción, Carlos Bernús.

Formentera cuenta con un stand propio donde se muestra lo mejor de su gastronomía, y donde también se realizarán degustaciones de vinos. Asimismo, se promocionan las rutas verdes y ornitológicas, así como todas las actividades que se pueden realizar en la isla fuera de la temporada alta y que se pueden consultar en el cartel de actividades del mes de mayo de la web de Turismo. Medios de comunicación como la radio Onda Vasca y la televisión de Bilbao también difundirán la oferta de la isla.

Por otra parte, esta semana también se realizan actividades promocionales desde Formentera. En concreto, existe un equipo de periodistas de la revista Telva y del suplemento Destinos del Periódico de Catalunya, "que quieren ver in situ las oportunidades que ofrece Formentera en temporada baja y después transmitir las", ha añadido Bernús. Asimismo, el domingo se emitirá en directo el programa "Gente Viajera" de Onda Cero dirigido al público nacional.

*5 de mayo de 2023*

*Área de Comunicación*

*Consell de Formentera*